

ARCHIVO: EL SOL DE TOLUCA



Consideran una buena participación.

Presume Morena votación

VIOLETA HUERTA

Militantes de Morena consideraron que con los resultados de la consulta de Revocación de Mandato el Estado de México se confirmó como el epicentro del obradorismo.

En tanto, el líder del PAN en la entidad, Anuar Azar Figueroa, consideró que ese ejercicio fue un fracaso donde Morena perdió, en todo el país, unos 15 millones de votos.

La diputada morenista Karina Labastida y sus compañeros Daniel Sibaja y Faustino de la Cruz consideraron que la gente refrendó su apoyo al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Para el coordinador del PRD en la Le-

gislatura, Omar Ortega, el gasto en la consulta fue innecesario y el secretario general Javier Rivera señaló que ocho de cada diez personas inscritas en la lista nominal decidieron no participar.

Liderazgos de otros partidos como el PRI no se pronunciaron.

Legisladores de Morena resaltaron que la participación en consulta con 1.9 millones de sufragios en la entidad confirmó que hay anhelo de un cambio que se concretará en 2023 en la elección por la gubernatura.

Daniel Sibaja opinó que los resultados son un presagio de que Morena arrasará en la entidad mexiquense el próximo año, pues con menos casillas obtuvieron más votos que los de la elección del 2017 que

sumaron con Delfina Gómez, 18 millones.

En la elección del domingo 17 millones de mexiquenses votaron a favor de que el presidente Andrés Manuel López Obrador siga en el cargo.

En tanto el diputado Faustino de la Cruz Pérez resaltó que pese a las campañas en contra, la falta de difusión y la estrategia del INE de instalar un tercio de casillas y hacerlo en lugares apartados, hubo una buena participación de las y los mexiquenses.

En contraste, el dirigente del PAN en la entidad, Anuar Azar Figueroa, afirmó que la consulta fracasó, al igual que Javier Rivera, del PRD, consideró que las y los mexicanos dieron la espalda a la consulta, pues ocho de cada diez no participaron.



El dirigente de Morena afirma que los resultados de la revocación de mandato se deben equiparar.

CUAUTILÁN
IZCALLI

Respalda a AMLO 91 % de votantes de la revocación de mandato: Daniel Serrano

En la entidad votaron cerca de dos millones de ciudadanos, de los cuales un millón 750 mil 622 personas respaldan a AMLO.

Janet H. Bárcenas

El apoyo al presidente Andrés Manuel López Obrador para que termine su periodo de gobierno hasta el 2024, fue evidente en las urnas, que más del 91 por ciento de los votantes de la revocación del mandato así lo avalaron", así lo informó el dirigente nacional de Morena, Daniel Serrano Palacios.

Dijo a través de Facebook que la gran lección que deja la consulta de revocación, es que el pueblo de México ha aprendido que es posible despedir a un presidente, "esto que estaba como letra muerta en la Constitución, hoy lo hemos enfrentado como una realidad cuando los mexicanos en un futuro sientan que el ejecutivo no está cumpliendo con

su labor, podrían pedirle a través de un instrumento de democracia participativa que se retire de ese encargo".

Defender al INE

Serrano Palacios refirió que todos debemos defender al Instituto Nacional Electoral (INE), porque este no le ha costado a quienes hoy son consejeras y consejeros; el INE es resultado de una lucha democrática en el país.

Mayor votación

Uno de los distritos en que más votación se registró fue el 29 de Nezahualcóyotl, con 61 mil 726 votos, de los cuales el 88.7 por ciento (54 mil 768 votantes) están a favor de la permanencia del mandatario.

Apuntó que el resultado de la consulta se debe equiparar ya que si se hubieran colocado el total de casillas para que los ciudadanos emitieran su voto, se estaría hablando de una votación, tan sólo en el Estado de Mé-

xico de cinco millones 251 mil votos a favor de AMLO.

Subrayó que, de manera muy similar a lo sucedido en el espectro nacional, los mexiquenses también decidieron que Andrés Manuel López Obrador continúe con su mandato, ya que casi el 89 por ciento de los votantes lo respaldó.

Votación en EdoMéx

Precisó que en la entidad mexiquense votaron cerca de dos millones de ciudadanos, de los cuales un millón 750 mil 622 personas respaldan a AMLO y algo muy similar sucedió en cada uno de los distritos del estado.

Detalló que, en su municipio, Cuautitlán Izcalli, en el distrito 7, votaron 50 mil 943 personas, de las cuales 45 mil 464 respaldaron al presidente de México, esto es el 89.2 por ciento.

En tanto que en el distrito 4 de Nicolás Romero, 44 mil 592 personas acudieron a votar, de las cuales 40 mil 595 están a favor de que el presidente continúe con su gobierno, lo que se traduce en el 91 por ciento de apoyo a AMLO.